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                                                                                Cusano Milanino, 5 novembre 2012 

 

Nella riunione informativa di sabato 3 novembre, il Presidente Daminelli nel contesto del suo 

intervento fece alcune dichiarazioni apprezzabili in quanto conciliavano le diverse posizioni emerse 

circa un contributo finanziario dei Residenti per l’attivazione degli impianti sciistici. 

In sintesi il Presidente fece richiamo ai seguenti principii  : 

 

1°) L’art. 4 dello Statuto vieta espressamente al Consorzio di partecipare a Società sia di persone sia          

      di capitali. 

2°) Poichè il Consorzio è di natura contrattuale, gli obblighi statutari non si possono ampliare se  

      non col consenso unanime dei Soci. 

 

Tutto ciò premesso, veniva caldeggiata una sottoscrizione di contributo volontario a favore della 

MONTECAMPIONE AREA SKI S.r.l. , riservando al Consorzio la sola funzione di coordinamento 

per la raccolta delle adesioni. 

Personalmente apprezzai molto queste dichiarazioni e, per dimostrarlo, ieri mattina prima di partire 

per il rientro, mi recai in Consorzio e consegnai al Signor Mondini, in maniera molto informale, una 

bozza di proposta di modulo per accusare ricevuta del versamento fatto dal sottoscrittore a quel 

titolo specifico. 

Oggi vengo a sapere che nella riunione di ieri, il Consiglio di Amministrazione ha deliberato di 

versare alla succitata Società un contributo di Euro 150.000, a carico del bilancio consortile. 

Questa notizia mi sconcerta in quanto contraddice le dichiarazioni fatte dal Presidente. E’ evidente 

che è una “trovata” per fare uscire dalla finestra ciò che non si è voluto far uscire dalla porta. 

Stando così le cose, ritiro la mia proposta presentata ieri mattina. Aggiungo che, a mio avviso, tale 

delibera viola lo Statuto. 

Infine, mi rammarica constatare che alcuni Consiglieri che si erano sempre dichiarati fermamente 

ostili al coinvolgimento diretto del Consorzio, sotto qualsiasi forma, nel finanziamento di questa 

attività, hanno contribuito all’assunzione della succitata delibera. 

Confesso che sono deluso e spero in un possibile ripensamento. 

 

                                                                                                              Luigi Calabrese     

 


